

Glissez cette image dans la barre des tâches pour épingler le site  
Ou, cliquez ici pour l'ajouter au menu démarrer



Vous et l'union

Pseudo  
Mot de passe oublié



Actualités Départements Economie Sports Sorties & Loisirs Vidéos Communautés Annonces Services

Recherchez OK

Votre ville > Reims > Epernay > Châlons > Vitry > Charleville-Mz > Sedan > Givet > Revin > Rethel > Vouziers > Laon > Hirson > Chauny > St-Quentin > Soissons > Château-Thierry

TEMPÊTE DE NEIGE AUX ETATS-UNIS

Des chutes de neige et des pluies verglaçantes, rarissimes en cette saison, ont fait trois morts et provoqué de fortes perturbations dans les transports sur la côte Est des Etats-Unis.

Accueil > Faits Divers - Revin

## Philippe Vuilque toujours investi dans la lutte contre les dérives sectaires L'impunité pour les membres de la Miviludes

Publié le dimanche 23 octobre 2011 à 10H00 - Vu 312 fois

Partager 14 contributions

**Afin d'enrayer le harcèlement judiciaire exercé par certains mouvements, le député-maire de Revin également membre de la Miviludes, a fait voter un amendement instaurant l'impunité pour les opinions émises dans le rapport annuel remis au 1er ministre.**

PAS facile de lutter contre les sectes, surtout sans les nommer. Depuis sa création, en 2008, la mission interministérielle de vigilance et de lutte contre les dérives sectaires (Miviludes) n'a cessé de subir les attaques de mouvements ou organisations citées dans son rapport annuel.

« Georges Fenech (le président de la Miviludes, NDLR) par exemple passera au tribunal correctionnel de Paris pour diffamation au mois de mars », indique le député-maire de Revin, Philippe Vuilque, également membre du conseil d'administration et d'orientation de la Miviludes. Des dépôts de plainte systématiques, qui aboutissent généralement à un non-lieu. « C'est du harcèlement judiciaire. Aucun président n'a jamais été condamné », atteste Philippe Vuilque.

Afin de stopper net ces recours dont le but est de discréditer le travail de la Miviludes, il a ainsi fait passer un amendement dans le cadre de la proposition de loi de Jean-Luc Warsmann relative à la simplification du droit et à l'allègement des démarches administratives. Cet amendement voté par la droite et la gauche, octroie l'impunité aux membres de la Miviludes pour « les opinions qu'ils émettent dans le rapport annuel remis au Premier ministre dans l'exercice de leurs fonctions ». Une immunité judiciaire qui existe déjà pour d'autres autorités administratives indépendantes telles que le défenseur des droits, ou le contrôleur général des lieux privatifs de libertés.

La protection des enfants

Une décision immédiatement suivie d'une levée de boucliers de certains mouvements, groupuscules et même particuliers qui n'ont pas manqué évidemment de commenter sur internet, de manière parfois virulente. A tel point agacés, qu'une lettre pétition à l'adresse du Sénat circule sur la toile. Ce qui n'étonne pas Philippe Vuilque, loin de là. « Je ne suis pas surpris. Depuis un certain nombre d'années déjà, ils considèrent la Miviludes comme liberticide. Les organisations sectaires confondent toujours liberté de pensée et liberté religieuse. Ils font un amalgame. Ils ne comprennent pas le terme laïcité, neutralité. Ils se considèrent comme des religions. La Miviludes n'est pas une police de la pensée. Nous restons vigilants sur la vérification et l'application des lois de la République notamment dans le cadre de la protection de l'enfance ».

La protection des enfants, une des priorités de la Miviludes, qui souhaiterait d'ailleurs un appui du conseil d'État concernant les transfusions sanguines. « Le conseil d'État a commenté un certain nombre de décisions sur ce sujet. Ce qui ne nous convient pas. Il n'a pas pris position sur la convention internationale des droits de l'enfant », explique le député-maire.



Philippe Vuilque a fait passer cet amendement afin de faciliter les conditions de travail des membres de la Miviludes.

À suivre < précédent - suivant >

Chaunu croque l'actu Who's who?



Les dernières vidéos

- Sedan 3 - 1 Amiens: ils refont le match  
30/10/2011 à 10:36:14
- Hubert Fournier, entraîneur du Stade de Reims: « un pronostic de 4-5 mois pour Fortès »  
26/10/2011 à 16:00:27
- Une maison prend feu à Courlandon  
26/10/2011 à 14:08:40
- Rugby : la finale des supporters  
23/10/2011 à 18:27:40
- Reims 1 - 1 Le Mans : ils refont de match...  
22/10/2011 à 00:44:33

> Toutes les dernières vidéos

En Direct

- Une voiture prend feu  
09H11 - Montbré
- Une voiture finit sa course contre un poteau  
09H10 - Reims
- La voiture fait des tonneaux  
09H09 - Sillery

Pour l'heure, la multitude des travaux sur les mouvements apocalyptiques, qui fleurissent sur internet. « Beaucoup de sites sont hébergés à l'étranger. C'est une facette nouvelle des dérives sectaires », précise Philippe Vuilque.

À l'occasion des dix ans de la loi About-Picard, le groupe d'études sur les sectes, présidé par Philippe Vuilque, organise un colloque, le mercredi 26 octobre, à l'Assemblée nationale, de 9 heures à 13 heures, sur le thème Initiatives parlementaires et lutte contre les dérives sectaires : bilan et perspectives.

C.S.



0

1

J'aime < 18

Envoyer

Réagissez

Contribution : \*

Identifiant : \*

Mot de passe (oublié ?) : \*

Pour contribuer et recommander vous devez être connecté (création de compte)

Envoyer

**Avertissement**

Nous vous rappelons que vous avez, lors de la création de votre compte, accepté les conditions d'utilisation du site. Celles-ci proscrirent notamment la diffamation, l'incitation à la haine raciale, l'atteinte aux bonnes mœurs. Nous vous prions donc de respecter strictement la charte d'utilisation du site [www.lunion.presse.fr](http://www.lunion.presse.fr). A défaut, votre compte sera banni du site.  
Voir aussi : La FAQ de la modération

**Les dernières contributions**

- |   |   |                                     |
|---|---|-------------------------------------|
| <br>themisblind<br>24/10/2011 à 14h57    | @emilie06. Pourquoi faire du démarchage forcené ? Si votre société paradisiaque est si généreuse, elle pardonnera à ceux qui n'y auront pas cru !   | Recommander   Alerter le modérateur |
| <br>ficelle 02500<br>picardie  | @ emilie06 : vous avez contribué par un post du 18 février 2011 à 20h 29 au sujet de l'article : anti sectes : ". Jacques Trouslard est décédé.". Il avait 87 ans et s'est battu toute sa vie contre les sectes. Vous vous contredisez aujourd'hui : vous parlez d'écran de fumée. la privation, l'oppression, l'endoctrinement vont à l'encontre de la liberté de l'épanouissement de l'être humain, vous qui parlez d'amour du prochain ! Vous basculez dans la politique ..... Je cotoie des personnes de tous bords et les personnes m'intéressent plus que la matérialité.   | Recommander   Alerter le modérateur |
| <br>RPRUMP   | Que ce soit n'importe qui, ce sera toujours pareil il ne manque pas d'exemples , GIVET VIREUX FUMAY REVIN ROCROI etc etc .. toute la vallée de la MEUSE ce n'est pas au niveau d'un petit maire qu'il faut s'en prendre ça ne changera rien et ce n'est pas fini , malheureusement (OXAME ÉLECTROLUX ??????) pour ne cité que REVIN pour l'emploi !!  | Recommander   Alerter le modérateur |
| <br>emilie 06  | @ficelle 02500 : A vous lire, vous avez sans doute, vous, beaucoup d'amis qui n'ont pas la même religion que vous ! En général dans notre société on fréquente plutôt les gens avec lesquels on se rejoint dans ses valeurs, non ?<br>POur moi la lutte contre les dérives sectaires est un grand mot creux...la propagande de lutte contre les ssssectes sert surtout d'écran de fumée pour camoufler l'incapacité de nos dirigeants à établir une société harmonieuse...en fait, ils se fichent complètement du bonheur du citoyen " ordinaire"....et lorsque certains se regroupent autour d'un idéal qui les fait rêver à un monde meilleur et les rend plus heureux et donc moins malade...on les qualifie de ssssecte...tout est lié au profit...et rien au bonheur et encore moins à l'amour du prochain...vivement la chute de la monnaie et donc de la société de profit...viendra alors le paradisme... | Recommander   Alerter le modérateur |
| <br>soleil08   | Il ferait beaucoup mieux de s'occuper de la ville de Revin qui s'oriente vers une catastrophe irréversible.<br>C'est pour cela qu'il a été élu en premier et c'est ce sur quoi il s'était engagé durant sa  | Recommander   Alerter le modérateur |

De la brume au programme 08H53

Le python était en fait... un cobra 23H36 - Étampes-sur-Marne

Cette nuit, vous gagnez une heure de sommeil 23H20

Football / Sedan 3 - Amiens 1 (score final) 20H50 - Ardennes

Ligue 2 / Sedan 2 - 0 Amiens (score à la mi-temps) 19H50 - Sedan

Un python capturé dans un réfrigérateur 11H33 - Aisne

[Les autres infos](#)

**Diaporamas des Tipers**



**Vive les vacances**

jeudi 20 octobre 2011

**Kumo, l'araignée géante à Reims**

lundi 16 mai 2011

[Tous les diaporamas des Tipers](#)

**Les + lus**

**Depuis 5 jours**

- Au quotidien des FNFL
- De mieux en mieux
- Collision entre le tram et un bus
- Gérard Chenivasse œuvre en miniature Ses maquettes embellissent nos musées

**Depuis 1 mois**

- Deux jeunes filles tabassées pour leur homosexualité
- Ce rêve bleu...
- Au quotidien des FNFL
- De mieux en mieux

**Les + commentés**

- Sarkozy confirme un nouveau plan de rigueur après l'accord de Bruxelles 170
- L'insécurité ronge Croix-du-Sud: « Un jour, il 131 y aura un drame »
- Une patrouille caillassée et un policier blessé 106 à Reims
- Collision entre le tram et un bus 81
- Mariage homosexuel... L'espoir de Chloé et Marie fait renaître celui de Corinne et Sophie 65

[Tous les articles les plus commentés](#)

**Annonces**

- Auto-Moto
- Immobilier
- Locations Vacances
- Emploi
- Annonces légales

Glissez cette barre dans la barre des tâches pour épingler le site  
Ou, cliquez sur l'icône de favoris



**Actualités**

- France / Monde
- Economie
- Champagne
- Politique
- Société
- Faits divers / Justice
- Sorties / Loisirs
- Sports
- CSSA
- Stade de Reims
- RSS

**En images**

- Vidéos
- Diaporamas

**Votre région**

- Région
- L'info en direct

**Votre département**

- Marne
- Ardennes
- Aisne

**Votre ville**

- Reims
- Charleville-Mézières
- Laon

**Communautés**

- Forums
- La FAQ de la modération
- Votez
- les Tipers
- Partagez vos photos
- Recevez nos alertes actu et nos newsletters
- Liens
- L'union sur votre mobile
- Suivez-nous sur Facebook
- Suivez-nous sur Twitter

**Annonces**

- Rechercher une annonce
- Passer une annonce
- Contacts pour les annonces
- Espaces pro
- Annuaire des pros
- Annonces légales

**Services**

- Agenda
- Balades
- Météo
- Le programme TV
- Abonnez-vous au journal
- Les Plus

**L'union L'Ardennais**

- Mentions légales
- Contactez-nous
- Conditions Générales d'utilisation du site

**Groupe Hersant Média**

- L'Est Eclair
- L'Aisne Nouvelle
- Paris Normandie
- La Provence
- Nice Matin
- Corse Matin
- Var Matin

<p>ficelle 02500</p>  <p>picardie</p> 	<p>24/10/2011 à 07h50</p> <p>Il y une secte qui n'a l'air de rien : les témoins de Jéhovah ! Les jeunes n'ont pas le droit d'avoir d'autres idoles que Jéhovah (pas de photos de vedettes sur les murs de la chambre) Les parents les arrachent. Pas d'anniversaire, pas de fête de Noël, les adolescentes n'ont pas le droit de s'intéresser aux jeunes hommes. Au niveau des soins : pas de greffe et normalement la transfusion sanguine était défendue ..... ça na l'air de rien mais être privée de tout ceci, cela de ne doit pas être simple d'avoir des amis.</p>	<p>Recommander</p> <p>alerter le modérateur</p>
<p>fury</p>  	<p>23/10/2011 à 23h30</p> <p>Tout a fait d'accord avec veve qu'il fasse déjà son boulot, c loin d'être le cas.....</p>	<p>Recommander</p> <p>alerter le modérateur</p>
<p>Lovyves</p>  	<p>23/10/2011 à 19h21   1</p> <p>Bonjour " La protection des enfants" !!! Comme Mr Philippe Vuilque le sait très bien, puisqu'il était membre de la Commission d'enquête parlementaire : rapport 3507, 12 décembre 2006 De fait, les 19 000 « signalements d'enfants en danger », sont, pour la grande majorité de ce type de signalements, et depuis toujours, des signalements de maltraitements qui se passent en dehors du milieu scolaire, comme le confirmera plus tard M Polivka. La vraie valeur de ce chiffre est donc éludée tout au long de l'audition. L'école est un lieu privilégié d'observation des enfants. Le personnel de l'Education Nationale a, depuis dix ans, reçu une information importante sur le sujet des dérives sectaires, comme le rappelleront MM. Dupuis et Polivka. Si, sur une année, seuls 8 cas d'enfants en danger en lien supposé avec une « dérive sectaire » sont rapportés parmi toute la population fréquentant les établissements contrôlés par l'Education Nationale, c'est vraisemblablement parce que le problème de maltraitance d'enfant dû à une dérive sectaire est insignifiant.  Donc 18992 sur 19000 cas de maltraitance passer sous silence et 8 cas .. pendables, sans doute !!! Rien que pour ceci la MIVILUDES ne mérite pas l'impunité.</p>	<p>Recommander</p> <p>alerter le modérateur</p>
<p>frederic.lebrun</p>  	<p>23/10/2011 à 19h00</p> <p>le combat contre l'obscurantisme et les sectes est un combat impitoyable. Les dogmes ont été et redeviennent bien trop puissants. La connaissance et la science devaient être enseignées à tous les niveaux de l'instruction. Les gens qui "apportent la lumière" restant l'apanage des fournisseurs d'énergie.</p>	<p>Recommander</p> <p>alerter le modérateur</p>
<p>themisblind</p>  	<p>23/10/2011 à 18h03</p> <p>@ bourquin. En tout cas vous avez compris. Effectivement "les dérives de sectes apocalyptiques". J'ai jamais prétendu être un lettré mais je sais reconnaître les égarement de ceux qui étalent toujours leur savoir revendiqué, et qui ne devraient pas s'abaisser à demeurer attentifs à ces petites contributions. Quand on se sent au dessus de tous, on ne joue pas petit bras sur la Presse Quotidienne Régionale.</p>	<p>Recommander</p> <p>alerter le modérateur</p>
<p>bourquin230</p>  	<p>23/10/2011 à 16h59</p> <p>Pour Themis...: vous mélangez les dossiers, usez d'associations de langage abracadabrantesques ("dérives apocalyptiques"!!!!). Ne cherchons pas, l'erreur, c'est vous! Le charabia n'a jamais fait un lettré!</p>	<p>Recommander</p> <p>alerter le modérateur</p>
<p>themisblind</p>  	<p>23/10/2011 à 15h02   1</p> <p>M. Vuilque et son Parti demandent avec insistance la démission du Directeur Central du Renseignement Intérieur qui lutte contre les dérives sectaires apocalyptiques, et lui, veut l'impunité dans l'exercice de ses fonctions. Cherchez l'erreur.</p>	<p>Recommander</p> <p>alerter le modérateur</p>
<p>alphavictor51</p>  	<p>23/10/2011 à 14h37</p> <p>Il faut remettre à leur place les gens qui confondent démocratie et droit d'ingérence dans la vie d'autrui. En général ces individus ne connaissent pas la signification de démocratie et en tout cas prouvent chaque jours qu'ils ne savent pas y vivre. Il faut donc les bannir et les enfermer comme tout réfractaire au bon fonctionnement de notre société.</p>	<p>Recommander</p> <p>alerter le modérateur</p>

Glissez cette image dans la barre des tâches pour épingler le site  
VEV-1.2 Ou, cliquez sur le bouton de menu démarrer

Recommander Alerter le modérateur



La seule dérive sectaire que je connais à revin est celle qui continue à faire confiance à ce gars-là ! Qu'il s'occupe plutôt de sa... pardon, de notre ville !



[haut de page](#)

Droits de reproduction et de diffusion réservés © www.lunion.presse.fr - ISSN 2110-5952